En la ciudad de San Luis Potosí, S.L.P., en la Sala de Juntas del Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana, ubicado en Sierra Leona No. 555, Lomas 3ª Sección en esta ciudad capital, siendo las 10:00 diez horas del día 2 dos de agosto del año 2013 dos mil trece, se reunieron los integrantes de la **Comisión Permanente de Modernización institucional, sistemas y programas informáticos**, en virtud de haber sido convocados a **Sesión Ordinaria número 12 del ejercicio 2013**, por su Presidente, Dr. Cosme Robledo Gómez, conforme al siguiente Orden del Día:

- 1. Lista de asistencia y establecimiento del quórum.
- 2. Aprobación del Orden del Día.
- 3. Lectura, discusión y en su caso aprobación de las actas de la sesión 11ª del ejercicio 2013, de fecha 12 de julio.
- 4. Seguimiento de acuerdos.
- 5. Propuesta de actualización de la herramienta de Propuestas a la Reforma Electoral, a partir de las reformas de candidaturas independientes.
- 6. Asuntos generales.

Al iniciar la sesión, se procedió a desahogar el punto primero del Orden del Día, por lo que habiéndose tomado lista de asistencia y encontrándose presentes los Consejeros Ciudadanos integrantes de la Comisión, Dr. Cosme Robledo Gómez, Presidente; Lic. Rebeca Isaura Flores Hernández, y Lic. Pedro Morales Sifuentes, además del Ing. Edgar Gerardo Sánchez Salazar, Secretario Técnico y el L.I. Luis Antonio Dávila Foyo, Secretario Técnico Suplente, por lo tanto existió quórum y en tal virtud los acuerdos y resoluciones que se tomaron son válidos.

Al tratarse el segundo punto, fue puesto a consideración por parte del Presidente de la Comisión el Orden del día, cuyo contenido fue circulado con antelación a la celebración de la sesión y del cual no hubo peticiones de modificación.

Pasando al numeral tercero de esta sesión, **Lectura y discusión y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior**, misma que se celebró el día 12 doce de julio de los corrientes, siendo aprobada por unanimidad de sus integrantes.

Para el cuarto punto **Seguimiento de acuerdos**, se informa a los integrantes de esta comisión el estado que guardan las actividades que se acordaron en la sesión anterior, mismos que se enlistan a continuación:

Fecha de Sesión	Tipo de Sesión	No. de acuerdo	Fecha de aprobaci ón	Acuerdos tomados	Acción realizada	Resp. del cumplimien to	Fec. de cumplim iento
12-Jul-13	Ordinaria	17/07/20 13	07-Jun-13	Investigar la fecha exacta de cuando se completará la red estatal y así poder dictaminar si estamos a tiempo para su contratación o ver otras propuestas	Invitar al Ing. Jorge Azuara Alanis a la siguiente sesión de comisión	Dirección de Sistemas	1-Ago-13

Antes de proseguir con la sesión y el orden del día pactado, se invitó al Ing. Jorge Azuara Alanís, contacto del CNS-IPICYT, a que se uniera a la reunión para discutir la respuesta que envío el Dr. César C. Díaz Torrejón, Coordinador General CNS-IPICYT, recibida el día 9 nueve de julio del presente año, en donde expone que en la actualidad la red estatal WiMax está presente en 24 de los 58 municipios que integran este estado; al iniciar su participación el Ing. Jorge Azuara Alanís, comenta que se planea la conclusión del proyecto WiMax en todo el estado antes del inicio del proceso electoral 2015, y se comprometió a enviar el programa de avance para que nosotros conociéramos los adelantos que se vayan presentando y en su momento ver la factibilidad que pueda representar para este Consejo el convenio con el IPICYT.

Además, aprovechando la ocasión, se le propone al Ing. Azuara, la posibilidad que en el portal del CNS-IPICYT, se puede incorporar un enlace a la herramienta de propuesta a la reforma electoral, para esto, solicita sea enviado un oficio haciendo dicha petición.

Al abordarse el quinto punto, "Propuesta de actualización de la herramienta de Propuestas a la Reforma Electoral, a partir de las reformas de candidaturas independientes", se solicita se muestre el acceso a la herramienta de propuestas a la reforma electoral con un enlace más grande dentro de la pantalla principal de la página de este organismo electoral.

Siendo las 12:00 Hrs. del día de la fecha se propone por parte del Presidente de la comisión Dr. Cosme Robledo Gómez, hacer un receso para reiniciar a las 10:00 Hrs. del día 9 de agosto del año en curso.

A las 10:00 Hrs. del día 9 de agosto, se reanuda la sesión siguiendo el quinto punto, "Propuesta de actualización de la herramienta de Propuestas a la Reforma Electoral, a partir de las reformas de candidaturas independientes", se revisaron las propuestas que hasta ahora se han hecho, además del número total que se lleva, el Dr. Cosme Robledo Gómez, pidió se revisaran los artículos nuevos referentes a candidaturas independientes para poder incluirlos en el listado del Software.

Para el sexto punto del orden del día, **Asuntos generales**, derivado del punto pendiente con el IPICYT, se propone hacer una revisión del convenio con el proveedor del PREP (Podernet) para poder comprar los costos de Internet satelital con los costos que se cotizarán del proyecto WiMax.

Como otro punto en asuntos generales, se platica la necesidad de contar con más apoyo para la Dirección de Sistemas en las oficinas al interior del estado, debido a que en los últimos procesos electorales, el personal con el que ha contado dicha dirección no ha sido el suficiente para cubrir todas las necesidades, por esto se propone que la contratación de los auxiliares técnicos sea por parte de Sistemas, para poder valorar los conocimientos mínimos necesarios para este puesto.

Los acuerdos que se tomaron, son los siguientes:

Acuerdo 18/08/2013. Enviar oficio dirigido al Dr. César C. Díaz Torrejón, Coordinador General CNS-IPICYT solicitándole incluya en los portales del CNS e IPICYT un enlace a la herramienta de Propuestas a la Reforma Electoral.

Acuerdo 19/08/2013. Se solicita se muestre el acceso a la herramienta de propuestas a la reforma electoral con un enlace más grande dentro de la pantalla principal de la página de este organismo electoral.

Acuerdo 20/08/2013. Preparar convenio con el proveedor del PREP 2012 para su revisión en la próxima sesión.

Siendo las 11:00 once horas, se da por concluida esta sesión.

Dr. Cosme Robledo Gómez Presidente

Lic. Rebeca Isaura Flores Hernández Consejera Ciudadana Lic. Pedro Morales Sifuentes Consejero Ciudadano

Ing. Edgar Gerardo Sánchez Salazar Secretario Técnico Suplente

LAS PRESENTES FIRMAS FORMAN PARTE INTEGRAL DE LACTA DE SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 12 DEL EJERCICIO 2013.